



Regreso a las aulas tras las vacaciones con horario de apertura intensivo en las **bibliotecas de la Universidad**

Los estudiantes de la Universidad de Salamanca regresaron ayer a las aulas tras las vacaciones navideñas y lo hicieron llenando las bibliotecas. Precisamente debido a la proximidad de los exámenes del primer cuatrimestre, las instalaciones de Libreros inauguraron ayer el hora-

rio de 24 horas hasta el próximo 27 de enero (fines de semana incluidos). Las bibliotecas Abraham Zacut y Francisco de Vitoria abren de 9 a 24 horas, también sábados y domingos, y el resto de las instalaciones universitarias, de 8.30 a 21 horas (de lunes a viernes). / **ALMEIDA**